

UPZ Mushola An Nur Purwokerto Barat Terima ZIS dari Ahli Waris

Narsono Son - PURWOKERTOBARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 7, 2024 - 22:21



UPZ Mushola An Nur Purwokerto Barat Terima ZIS dari Ahli Waris

PURWOKERTO BARAT - Unit Pengumpulan Zakat (UPZ) Mushola An Nur Purwokerto Barat, melalui Penasehat UPZ An Nur Ustadz Daryanto menerima amanah titipan zakat, infaq dan sedekah sebesar Rp. 1.855.000,- dan Rp. 3.500.000,- di Kantin Inyong Purwokerto, Kamis Siang (07/03/2024). Ini sebagai sedekah untuk rangkaian haul berikutnya di Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Karanglegwas, dari Aprillianawati istri dari almarhum Rohmat Maulidin yang tutup

usia 42 tahun, meninggal dunia pada tanggal 14 Januari 2024.

Aprillianawati dengan niatnya membayarkan zakat, infaq dan sedekah atas penerimaan Jaminan hari tua (JHT), Jaminan kematian (JKM) dan bea siswa atau biaya pendidikan SD sampai dengan Kuliah untuk putra putrinya dari BPJamsostek Cabang Purwokerto, dan tali asih dari pimpinan perusahaan tempat bekerja almarhum Rohmat Maulidin selama hidupnya.



"Semoga zakat, infaq dan sedekah ini tertunaikan dapat membersihkan semua rejeki almarhum yang ditinggalkan untuk saya dan anak-anaknya," Ungkap do'anya.

"Saya percaya dan meyakini bahwa semua rejeki yang diterima, sebagian juga adalah titipan rejeki untuk sesama, dan membayarkan ZIS ini bisa menjadi pembersih rejeki, sekaligus mendidik anak-anak almarhum sejak dini bisa belajar membayarkan zakat, infaq dan sedekah, sesuai tuntunan agama," imbuhnya.

Penasehat UPZ An Nur Ustadz Daryanto, menerima zakat, infaq dan sedekah, dan juga menyampaikan terima kasih atas kepercayaan dan amanahnya, dan mendo'akan semoga Allah SWT menerima Zakat Infaq, Sedekah dan memberikan Ridlo-NYA, almarhum husnul khatimah, mendapatkan tempat terbaik, dimuliakan bersama kasih sayang-NYA, keluarga yang ditinggalkan sabar ikhlas menerima ketetapan-NYA, melanjutkan semua perjuangan almarhum dalam mendidik putra putrinya menjadi soleh dan solehah.

"Zakat selain salah satu rukun Islam, ZIS juga menjadi potensi untuk menanggulangi masalah kemiskinan, potensi zakat ini menurutnya patut dimaksimalkan, begitu pula kesadaran masyarakat untuk menyalurkan zakat.

Sehingga zakat bukan lagi hanya sekedar kewajiban dan aktifitas kemanusiaan, melainkan juga mampu memberdayakan masyarakat miskin dan sesuai peruntukannya ZIS," Kata Daryanto.

"Karena itulah perhatian BAZNAS bersama semua kepanjangan tanganya, salah satunya UPZ An Nur Purwokerto Barat, diharapkan semua tim UPZ An Nur mampu menunaikan visi misi BAZNAS dan dapat memaksimalkan dalam penerimaan dan pengelolaan zakat yang lebih profesional, sesuai aturan Agama dan Negara yang diberlakukan," ujarnya.

Melalui semangat gerakan penerimaan dan penyaluran zakat ini, Daryanto berharap kiranya dapat membantu saudara-saudara yang berhak menerima, serta menciptakan kehidupan sosial yang adil dan terarah.

"Saya mengimbau kepada para pengusaha dan seluruh umat Islam yang sudah memenuhi kewajiban memabayar zakat, menunaikan Infaq dan sedekah, juga ikut menyalurkan zisnya melalui BAZNAS, UPZ An Nur BAZNAS," imbau pungkasnya.

Adapun Unit Pengumpulan Zakat (UPZ) Mushola An Nur Purwokerto Barat adalah satuan organisasi yang memiliki tugas dan fungsi menghimpun dan menyalurkan zakat, infak, dan sedekah (ZIS), yang dibentuk oleh Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Banyumas berdasarkan SK Nomor : 04.01/SK.BAZNAS-BMS/I/2024 tertanggal 16 Januari 2024.

Ditempat terpisah, ketua Panitia Walimatul Ihtiram, Khotmil Qur'an, Imtihan, Haul, Aqiqah dan Tasyakuran Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Karanglewas tahun 2024 Ustadz Fajar Santosa, saat dihubungi awak media melalu jaringan whatsapp Kamis (07/03/2024) Pukul 13:45 WIB, menyampaikan Alhamdulillah, terima kasih kepada UPZ An Nur Purwokerto Barat, yang selalu aktif bergerak dalam syiar zakat, infaq dan sedekah kepada masyarakat luas.

"Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Karanglewas ikut menjadi salah satu objek dalam mengemban titipan amanah atas petuntukan dan pemanfaat ZIS yang dikelola oleh UPZ An Nur selama ini, semoga Ridlo Allah SWT selalu menyertainya, barokalloh, jazakumullah khairan katsiran wa jazakumullah ahsanal jaza, aamiin," Do'a pungkasnya Fajar.

(Djarmanto-YF2DOI).